ENCUENTRO CON EMPRESARIOS VASCOS CON VISIÓN Y EXPERIENCIA INTERNACIONAL

En su continua relación con los mercados internacionales y consciente de que la dimensión internacional de una empresa es clave para reforzar su crecimiento y capacidad innovadora y emprendedora, la Asociación <u>Billbao Urban & Cities Design</u> convoca para este próximo viernes 21 de diciembre un encuentro con empresarios vascos con experiencia internacional.

El hecho de esperar a fechas tan señaladas para celebrar este encuentro, es precisamente para aprovechar su regreso a casa por las Navidades, siendo este el único momento para poderles juntar,

Con esta premisa, hemos conseguido juntar a cinco profesionales en distintas disciplinas, que nos acercarán sus vivencias personales en el proceso de internacionalización de sus empresas, además de trasladarnos su experiencia y visión actual de sus mercados de actuación.

La jornada se realizará en colaboración con la empresa VE Global, en cuya sala Grow Bilbao tiene prevista su celebración el día 21 de diciembre a las 10:00.

La jornada se iniciará con una breve presentación de la propia Asociación Billbao Urban & Cities Design, de la mano de su coordinador Xabier Arruza, así como el detalle de un proyecto internacional abierto a empresas relacionadas con el mundo de las ciudades, que nos llevará a mercados como India, Perú, Chile o Filipinas. En esta segunda parte, intervendrán Pilar Angulo e Inés Murueta-Goyena, miembros del Comité Asesor de la Asociación y expertas conocedoras de dichos mercados.

Posteriormente dará comienzo la Mesa Redonda, que además de ellas dos, estará formada por los siguientes empresarios y profesionales:

- Norberto Ruiz (Florida Business Exchange)
- Aitor Artola (VE Global)
- Eladio Pérez (Tubos Reunidos)

Se trata de un elenco de profesionales en distintos sectores como las inversiones, trading, industria e Internet/e-commerce, con líneas de negocio en marcha en Norte y Latinoamérica, Europa, Oriente Medio y Asia.

El objetivo es que trasladen de una manera amena y participativa sus experiencias y vivencias personales, en una jornada abierta a cualquier profesional y empresa con inquietudes internacionales.

Más concretamente, los países y mercados a los que se hará referencia serán: Perú, EEUU, Reino Unido, Oriente Medio, India y Filipinas.

La organización de este evento se coordina desde la Asociación Billbao Urban & Cities Design, que agrupa a una serie de profesionales y empresas a modo de Think Tank, que apuestan por nuevos modelos de ciudades más inclusivos y sostenibles, así como por estrategias innovadoras de crecimiento y participación.

Además, la mencionada entidad cuenta con una vocación internacional decidida, con el objetivo de

establecer acuerdos transnacionales que permitan atraer proyectos internacionales de ámbito urbano, susceptibles a una colaboración por parte de los miembros de la Asociación.

Esta jornada se sitúa precisamente en esta línea, aprovechando la posibilidad que brinda la presencia conjunta de estos profesionales, para crear un espacio de networking abierto a cualquier profesional.

Fecha

2025/11/27